



“El PRI es un partido serio”: Alito Moreno acusó al PAN y PRD de haber violado acuerdos de Va por México



Pese a que el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), [Alejandro Alito Moreno Cárdenas](#), ha insistido en reactivar la alianza [Va por México](#) con el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), se lanzó contra ellos por acusar a su instituto de **no respetar la moratoria constitucional**.

Durante la conferencia de prensa que ofreció este jueves 13 de octubre, el también exgobernador de Campeche indicó que la modificación al quinto transitorio -para que las Fuerzas Armadas continúen en las tareas de seguridad pública hasta 2028- que propuso su partido en la Cámara de Diputados **no violó el acuerdo que firmaron los dirigentes el 9 de junio**.

Tras responder una pregunta que le lanzaron los medios de comunicación presentes, Moreno Cárdenas sentenció que el acuerdo firmado en Va por México refería que **ninguna de las tres bancadas podía presentar reformas a la Constitución** Política de los Estados Unidos Mexicanos (CPEUM), ante lo que señaló que la controversial reforma no fue constitucional, sino de leyes secundarias.